

事務局より

先日、宅送された「北辰会報 27 号」をご覧になられて、15 期生の先輩より近況のハガキと共に、賛助金が同封されて届きました。

先輩からの初めての賛助金であり、事務局としても感謝の気持ちでいっぱいです。皆様にお知らせすると同時に、15 期生の先輩のご健康とご多幸をお祈りいたします。

尚、お名前はご本人の意向により伏せさせていただきます。

2021 年 8 月 16 日

2021/8/4

北辰会皆様

前略 幹事の方々ご苦労様です。

私は 15 期生の者です 何年か前に同級生のかたよりお手紙を頂き その時より会報が届き思い出を享受してまいりました。今回の 2020 年「北辰会賛助金」運動の欄拝読 無感を反省しお詫びいたします。ここに失礼を顧みず気持ちとして少額ですが同封させていただきます。 ありがとうございます。 コロナ禍の中健康に留意され 益々のご活躍を心よりお祈り申し上げます。

草々

追伸 私自身 終末高齢者となり 身辺整理中です。近況 少し前のものですが賀状・寒中見舞いのコピーで代用させていただきます。

ありがとうございます。

記名

令和3年

寒中お見舞い申し上げます

疫病退散を願い 体調管理にご留意ください

新型コロナ世界拡散 1年《潜在再々感染更新》緊急事態宣言・オリ・パラ延期・自粛<3蜜>要請・医療経済悲鳴…

《浪花の記憶》

「通天閣 師走に赤信号」

「づぼらや ふぐ提灯」

年末年始はステイホームで

コロナが当たり 鉄砲幕引き

医療崩壊か 現場疲弊

対応に使命感

ほんま おおきに



…コロナ禍客と店が連鎖で街が

変貌? 関経連「ファーストパンギンの心意気」・目標の港散策は堺港のみ…再挑戦

記名

令和2年

寒中お見舞い申し上げます

小寒に入り厳しい寒さの日々に向かいます
健康管理にご留意下さい。

早々の賀状ありがとうございました。私事で
惚ける前にと今年より賀状を失礼させて頂いておりま
す、申し訳ございませんでした、今後も引き続きお付合
いの程お願い申し上げます。

記名

今年の行動ご予定は？
鈍った気合を取り戻すた
め、港(集落・北前船寄港)
宿場散策に頑張りたいと
思っています。(何か所行
けるかが問題)



迎春 2019



皆様方のご多幸をお祈り申し上げます

昨年の歌会始<皇后さま>「語るなく 重きに負いし 君が肩に 早春の日
差し 静かにそそぐ」。今年…期日が決まった退位(4/30)により皇位継承
(5/1)、「大化」より「平成」(1/7 在位 30 周年)計 247 を数え新元号誕生。

流と我…国民学校…小学校～新制中学校～。小 6 時父の入院(布団持参)
自宅より神崎川、淀川を渡り病院(梅田)往復兄とリヤカー引く・毎朝一番国鉄
大阪駅東京よりの業界紙受け三輪タクシーで出社全区宅配 (5 人自転車)《今
情報空を飛ぶ》・北ア縦走(キスリング型リュック、ゴム引き雨具等)～松尾峠～湯川谷
～ザラ峠(今廃道)手前体力消耗の上雨模様、立山温泉(今廃屋)に戻り翌日
ザラ峠～五色(泊)～スゴ小屋手前に旧制池田中山岳部遭難碑(落雷)～薬師
岳祠前で寒さの厳しさを知る(後日 S38 愛知大生多数東南稜に積雪で迷い
込み遭難)～《自己責任?》・入社早々単車で業務中<微妙な一旦停車>木陰
より巡查記入済み書類にいきなりサインを求めた為「読んで欲しい」読まず
恫喝受けて一言(サインはする)帰社、白バイ 2 台来社ありと上司より聞く《AI
車で過料収入減》。70万博で1週間泊り込み夜回りする《25 大阪万博決定》。
医学部小児科講師より「乳糖不耐症」研究に無糖ミルク提供依頼受ける。「白い
巨塔」話題最中で全国学会協力依頼(会場確保設営等、担当医局員<無給>の
役務料?)《紛争、Mの使用有無が境?》。某協議会事務局長空港見送り時曰
く「あなた変わっているわね」ゴ～ン《目立つ長、特に体育系の感性逸脱…
そだねー》。早期退職の節本社での送別会当日朝、山手線で違和感出社して
ザリン事件知る(同年阪神淡路大震災・昨年記録的自然災害多)・最高裁より
H22/11/12 付け初回裁判員候補者名簿へ記載通知が届く (H29 呼出 8 万
4176 人…欠席率36%)。…「環境と意志」で人生色々。十二支一区切り、か
齡で憶ける前に賀状を本年度で失礼させて頂きます。永年のお付
き合いに感謝と失礼事にお詫びし、改めて「霊と肉体」現世中は吐
唖激励をお願い申し上げます。

記名